

seit 1959

Elektro Pühringer GmbH

**Elektroinstallation,
Handel von Elektrogeräten**
Eichpichl 5
4341 Arbing

Telefon: 07269/7575
Telefax: 07269/7575-4
Internet: www.ep-puehringer.at
E-Mail: office@ep-puehringer.at



Alfred Pühringer



Lorenz Schmidtberger

Ideen mit Strom

Das Unternehmen wurde im Jahr 1959 als konzessioniertes Elektrounternehmen inklusive Handel von Walter Pühringer gegründet. Sein Sohn Alfred Pühringer übernahm den Betrieb 1990. Im Jahr 2009 wurde die GmbH gegründet mit Lorenz Schmidtberger als Geschäftsführer.

„Mit ca. 3000 zufriedenen Stammkunden können wir mit unserem technisch hohen Know-how unsere Kompetenz für optimale Lösungen in allen Bereichen abdecken: Individualität ist unser Credo!“, so Lorenz Schmidtberger.

Das umfangreiche Aufgabengebiet erstreckt sich von der KNX-Elektroinstallation über Photovoltaik bis hin zu Haushaltsgroß- und -kleingeräten sowie sämtliche Servicearbeiten und Reparaturen.

„Wir greifen auf rund 10.000 qualitativ hochwertige Artikel namhafter Hersteller zurück, die zukunftssichere Projekte garantieren“.

Durch laufende Ausbildungen und Kurse der Mitarbeiter bietet die Firma ein technisch hohes Niveau – ein Service, das die Kunden sehr zu schätzen wissen.

Auf Grund der kontinuierlich hervorragenden Auftragslage konnte sich der Betrieb laufend erweitern und somit auf 12 Mitarbeiter anwachsen.

„Die zukunftsorientierte Planung ist der wichtigste Schritt bei der Umsetzung eines Projektes, damit später zusätzliche Kosten vermieden werden können – durch gut überdachte Schritte können wir den reibungslosen Ablauf eines Projektes sicherstellen. Nur zufriedene Kunden bleiben treue Stammkunden“. Mit dieser Einstellung blickt Lorenz Schmidtberger der Zukunft des Betriebes optimistisch entgegen.

